

「はきはき」
「きらきら」
「にこにこ」
「わくわく」



わかば幼稚園だより
令和6年3月15日

卒園・修了おめでとうございます

園長 井口 観 慈

職員室前の花壇には、スイセンやチューリップの芽が顔を出し、園児の卒園・修了を祝うかのように春を告げています。

6名の年長の皆さん、卒園おめでとうございます。そして、16名の年中・年少・満3の皆さん、ちょっと早いですが修了おめでとうございます。職員一同心よりお祝い申し上げます。

年長さんは、体を動かすことが大好きで、いつも元気に運動し、「チーターマラソン」や「チャレンジ」では最後まであきらめず何回も粘り強く挑戦していました。そのことを忘れないでこれからも頑張ってください。

また年長として、この1年間いろいろな行事や遊びの中で年中・年少・満3の皆さんをやさしくお世話しリードしてくれました。そして、お部屋では、6名がいつも仲良く、助け合い、協力し合いながら活動していました。陰ながら感心して見ていました。

4月からはいよいよ小学1年生です。皆さんの明るさと元気で、新しいお友達をたくさん作り、たくさん遊び、勉強もしっかりして、楽しい小学校生活を送ってもらいたいと思います。

卒園児の保護者の皆様、お子様のご卒園誠にありがとうございます。入園当初や幼稚園での様々な日々を振り返るとき、今、立派に成長したお子様の姿に喜びと感激でいっぱいのことと思います。

私どもも、大切に素晴らしいお子様たちと関わったことに感謝するとともに、大変うれしく思っております。

お子様たちは、幼児期からいよいよ小学校へ進まれます。どうかこれまで同様、愛情いっぱいに抱きしめ、励まし、小学校の先生方と協力して、お子様の健やかな成長を育てていただきたいと思います。

さて、年中・年少・満3の皆さんは、4月からみると、できなかったことがすいすいとやれるようになり、びっくりするほど成長しました。

4月からは、学びの場を「まくべつ認定こども園」に移し、それぞれ一つ上の組でお友達と仲良く元気に過ごしてください。

最後に、「わかば幼稚園」はこの3月をもって46年間の長い歴史に幕を下ろすことになりました。長きにわたり大勢の方に多大なるご理解やご支援を賜りましたことに心より感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

